



JAHRESBERICHT 2017 DES RESSORTS INFORMATIK & KOMMUNIKATION

Homepage

In das Jahr 2017 starteten wir mit der Fertigstellung des Upgrades unseres CMS (Content Management System). Somit konnten wir Sicherheitslücken schliessen und uns stehen neue Funktionalitäten zur Verfügung.

Mit der Umsetzung des neuen, das Breitenschach ablösenden Tools Your SwissChess erhoffen wir uns auf unserer Verbandshomepage die Interaktivität zwischen den Vereinen und dem Schweizerischen Schachbund (SSB) sowie unter den Vereinen und Mitgliedern. Wir rufen alle SSB-Mitglieder, Vereine und Schachinteressierten auf, sich aktiv am Geschehen der Schweizer Schachszene zu beteiligen und einzubringen.

Gegen Ende Jahr begannen die Arbeiten zum neuen Layout unserer Homepage-Startseite. Mit dem Aufruf unserer Homepage erhält man einen Überblick zum Geschehen im Schweizer Schachsport. Die Rubriken YourSwissChess und das Jugendschach wurden aufgewertet.

Leider müssen wir uns bereits wieder von Felix Hindermann verabschieden, der seinen Rücktritt bekannt gab. Vielen Dank Felix für deine geleistete Arbeit und alles Gute für die Zukunft.

Neu im Team durften wir Daniel Engler begrüßen, der sich als Webmaster für die Jugendschach-Seiten zur Verfügung stellt. Herzlich willkommen und vielen Dank für deinen Einsatz!

Unsere langjährigen Funktionäre Wolfgang Schott, Andreas Umbach, Markus Angst und Bernard Bovigny leisteten unzählige Stunden, um entweder die technischen Voraussetzungen zum Bewirtschaften unserer Homepage zu schaffen oder unsere Mitglieder mit aktuellen Berichten zu versorgen. Ihnen gebührt ein grosses Dankeschön!

SSZ

Der 117. Jahrgang der Schweizerischen Schachzeitung umfasste 6 Ausgaben mit vertieften Hintergrundinformationen aber auch den traditionellen Berichten über die Verbandsanlässe, von Einsätzen der Nationalkader, Juniorenanlässen und Turnieren. Neben unserem Chefredakteur Markus Angst verdanken wir auch den vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern für die Rubrikenbetreuung (u.a. Fernschach Oliver Killer, Problemschach Martin Hoffmann, Studien Roland Ott), Berichterstattungen und Partienanalysen den Erfolg und die hohe Qualität. Vielen Dank!



Facebook

Die Bewirtschaftung der Facebook-Seiten übernahmen die Inhaber der Fachstelle Nachwuchsförderung und Ausbildung. Wir wollen das Thema Schach breiter in der Schweizer Öffentlichkeit verankern.

Danke

Ich möchte mich recht herzlich bei allen Funktionären für ihren unermüdlichen Einsatz und die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein grosses Dankeschön möchte ich auch den Angehörigen und Familien aussprechen, die den Einsatz der Funktionäre erst ermöglichen.

Jana Ramseier / Februar 2018